

Se desaceleran economías locales (Reforma 14/09/16)

Se desaceleran economías locales (Reforma 14/09/16) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (14 septiembre 2016).- En el segundo trimestre del año todas las economías regionales del País sufrieron una desaceleración o un estancamiento respecto del crecimiento que habían registrado en trimestres anteriores, según el Banco de México (Banxico). Luego de un inicio de año prometedor, todas las regiones de México pasaron por un momentos complicados en el periodo abril-junio. "En el segundo trimestre de 2016, la actividad económica en México mostró una contracción después del crecimiento observado en el trimestre previo. "Esta evolución refleja el hecho de que las actividades terciarias prácticamente detuvieron su expansión en el trimestre, en un contexto en el que las actividades secundarias continuaron presentando el estancamiento exhibido desde mediados de 2014", detalló el Banxico. Principalmente, agregó, la actividad manufacturera del País se contrajo a la vez que la minería mantuvo una trayectoria a la baja. Únicamente la construcción mostró cierta mejoría respecto del estancamiento observado en 2015 junto al sector de la electricidad. "El debilitamiento en los niveles de actividad productiva nacional en el trimestre que se reporta se reflejó en la mayor parte de las regiones del País", comentó el banco central. "En efecto, se estima que en el norte y en el sur se habrá observado una caída en los niveles de producción, luego de la expansión de la actividad que se observó en dichas regiones en el trimestre anterior, a la vez que en la región centro se habrá registrado un estancamiento". La región centro-norte también exhibió una desaceleración respecto de periodos anteriores, en su caso por la debilidad de la minería y el comercio. Pese a lo anterior, Banxico estimó que la inflación en todas las regiones del País estará controlada y dentro de su objetivo de 3 por ciento para el cierre de año. Asimismo, el organismo dio a conocer que una encuesta realizada a empresarios de todas las regiones afirmaron que las regulaciones fiscales son el principal motivo por el cual las empresas no se animan a invertir actualmente. La falta de una regulación efectiva de mercados y la carencia de protección legal y certidumbre jurídica son también limitantes para la llegada de inversiones a las empresas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo